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Logró el puntaje más alto 
en la PAES entre los liceos 
públicos de La Calera 
Anahy Tapia, exalumna del Liceo Bicentenario de las Acacias, alcanzó 
este hito gracias a su esfuerzo, recursos gratuitos y el apoyo de su familia. 

Valentina Vilches Menares 
La Estrella de Quillota - Petorca 

On esfuerzo, cons- 
C tancia y el apoyo de 

su familia, Anahy 
Tapia Morel, exalumna del 
Liceo Bicentenario de las 

Acacias de Artificio, se 
convirtió en la estudiante 
con el puntaje más alto en 
la Prueba de Acceso a la 

Educación Superior (PAES) 
entre los establecimientos 
públicos de La Calera. Ob- 
tuvo 871 puntos en Com- 
petencia Lectora y 943 en 
Competencia Matemática 
1, consolidando su exce- 
lencia académica. 

Desde los 10 años, 
Anahy tuvo claridad sobre 
su meta: estudiar Ingenie- 
ría Civil Informática. Ins- 
pirada por su hermano y 
su primo, quienes le acer- 
caron al mundo de la tec- 

nología, y motivada por su 
pasión por la programa- 
ción y los videojuegos, se 

propuso alcanzar este ob- 
jetivo. Hoy, con su matrí- 

cula confirmada en la Uni- 
versidad Técnica Federico 

Santa María, Anahy se pre- 
para para iniciar sus clases 
el próximo 10 de marzo, 
un paso crucial hacia su 
sueño de ser profesional. 

“Fue un proceso difícil 
porquelo hice sola”, confe- 
só la estudiante, quien no 
pudo acceder a un preuni- 
versitario debido a limita- 
ciones económicas. Sin 
embargo, eso no fue un 
obstáculo, ya que utilizó 
recursos gratuitos como el 
canal de YouTube “Puntaje 

Nacional”, que ofrece cla- 
ses simples y prácticas. 
“Ahí hacen lives, te ense- 
ñan, puedes aclarar du- 
das... eso me ayudó muchí- 
simo”, indicó, añadiendo 
además que creó un hora- 
rio riguroso que le permi- 
tió equilibrar las materias 
técnicas de su liceo con la 
preparación para la PAES. 

  

   
¡ae 

0 

CEDIDA. 

LA MUNICIPALIDAD DE CALERA DESTACÓ A ANAHY TAPIA POR SUS ALTOS PUNTIAES EN LA PAES . 

56 
No importa que 
no puedan entrar 
aun Preu, 
esfuércense, sean 

constantes y 
crean en su 
futuro”. 

Anahy Tapia Morel 

“No sirve estudiar una 
vez a la semana y meter 
toda la materia de golpe. 
Hay que ser constante y 
enfocarse”, explicó. Aun- 
que enfrentó momentos 
de inseguridad y estrés, 
mantuvo la motivación 
recordando su sueño y el 

apoyo moral desu familia 
y amigos. “Si me caía, me 
levantaba. No importaba 
si algo no salía bien, se- 
guía adelante porque sa- 
bía lo que quería”. 

El esfuerzo de la joven 
no pasó desapercibido y el 

municipio de La Calera la 
reconoció públicamente, 
destacando su logro como 
un ejemplo de superación 
y constancia para los jóve- 
nes de la comuna. “No me 
lo esperaba, pero se siente 
bonito que reconozcan tu 
esfuerzo. Es como decir: lo 
logré”, comentó emociona- 
da tras recibir felicitacio- 
nes del alcalde y otros re- 
presentantes municipales. 

LECCIONES DEL CAMINO 

La futura profesional ad- 

mitió que la preparación 
para dar el salto a la uni- 
versidad no fue sencilla. 
Su liceo técnico-profesio- 
nal demandaba atención 
en materias prácticas, lo 
que le obligó a organizar 
sus horarios cuidadosa- 

mente. “Lunes, martes y 

jueves estudiaba para el li- 
ceo y el resto de los días 
hasta el domingo estudia- 
ba para la PAES ”, contó, 
agregando que se apoyaba 
en ensayos y contenido on- 
line que le permitieron re- 
forzar sus conocimientos. 

Entre los retos más gran- 

des, destacó el estudio de 
Historia: “No me gusta mu- 
cho, pero tenía que estu- 
diarlo para la prueba. Hay 
materias quese hacen cues- 
ta arriba, pero igual les po- 
nía esfuerzo”, rememoró. 

También recordó có- 

mo adaptó su metodología 
de estudio tras obtener un 
bajo puntaje en su primer 
ensayo. “El primero fue 
pésimo, y fue ahí cuando 
entendí que no estaba es- 
tudiando de la forma co- 
rrecta. Cambié el enfoque 
y me enfoqué en la cons- 
tancia”, insistió Anahy. 

Al hablar sobre su futu- 

ro, la joven reafirmó su 
compromiso de sacar su 
carrera adelante, empezar 
a trabajar y devolver el 
apoyo que recibió de su 

madre, adelantando que 
espera “sacar mi diploma, 
poder entrar a trabajar y 
ya tener mis cosas, ya no 
depender de nadie y poder 
darle la mano que me dio 
mi mamá en principio, pa- 
ra devolvérsela”. Y     

EL ESPACIO SE ENCUENTRA ABANDONADO HACE VARIOS AÑOS. 

La Cruz quiere recuperar 
el parque Poza Cristalina 

El municipio de La Cruz es- 
tá impulsando un proyecto 
que busca recuperar la em- 
blemática Poza Cristalina, 

buscado transformarla en 
un parque urbano sosteni- 
ble. La idea es intervenir 
este espacio que está aban- 
donado hace años con in- 
versión pública, privada y 
con la participación de la 
comunidad. 

Uno de los hitos inicia- 
les de este plan fue la fir- 
ma de un convenio entre 
el gobierno comunal y el 
Instituto de Investigacio- 
nes Agropecuarias (INIA). 

En una reciente reunión, 
la alcaldesa Filomena Na- 
via, junto al administrador 
municipal Óscar Calde- 
rón, dialogaron con la di- 
rectora regional del INIA 
La Cruz, Victoria Muena, 
para consolidar esta alian- 
za estratégica. 

“Nuestro objetivo es de- 
jar un parque para La 
Cruz. Este será un espacio 
quenosolorecupere la be- 
lleza natural de la Poza 
Cristalina, sino que tam- 
bién fomente la educación 
ambiental y el cuidado del 
agua”, indicó Navia. O. 

  

Artesanos sufren robo 
durante Expo La Ligua 

Un lamentablerobo sufrió 
un grupo de artesanos du- 
rante la presente versión 
de la Expo La Ligua, evento 
que, según la concejala 
Claudia Cortez, careció de 
medidas básicas de seguri- 
dad desde su inicio. 

“La falta de una empre- 
sa de seguridad externa y 
cámaras de vigilancia dejó 
completamente desprote- 
gidos alos expositores”, se- 
ñaló Cortez, quien ofició al 
municipio solicitando ex- 
plicaciones y destacando la 
gravedad de la situación. 

La edil visitó a los afec- 

tados, entre ellos Anita y 
don Martín, artesanos tex- 

tiles que trabajaron duran- 
te meses para presentar su 
producción en la feria. “Es- 
tas pérdidas pueden signi- 
ficar la quiebra de sus ne- 
gocios, impactando direc- 
tamente a sus familias”, 
enfatizó la concejal, com- 
prometiéndose a exigir 
que el municipio asuma 
responsabilidades. 

  

  

EVENTOSE INAUGURÓ EL SÁBADO. 

Además, Claudia Cor- 
tez recalcó que estetipo de 
eventos no solo son una vi- 
trina para los emprende- 
dores locales, sino también 
una fuente esencial de in- 
gresos para sus familias. 
Por ello, llamó a fortalecer 
las medidas de seguridad 
en futuras versiones de la 
Expo La Ligua y a imple- 
mentar protocolos claros 
queeviten nuevos inciden- 
tes. “Es crucial que estos 
eventos sean un apoyo real 
para nuestros artesanos y 
no un riesgo económico 
para ellos”, concluyó. O
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